

Sanofi et Boehringer Ingelheim ont procédé à un échange d'actifs

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-06-28 16:45:31 - Vu sur pharmacie.ma

Les laboratoires Sanofi et Boehringer Ingelheim viennent de finaliser une opération d'échanges d'actifs. L'accord prévoit que Sanofi apporte sa division santé animale (Merial), valorisée à 11,4 milliards d'euros, à Boehringer qui, en retour, transfère à Sanofi sa division santé grand public valorisée, elle, à 6,7 milliards d'euros, le tout assorti d'un paiement en cash de 4,7 milliards d'euros.

« En signant ces contrats, nous atteignons l'un des objectifs stratégiques de notre feuille de route 2020, à savoir devenir un leader de la santé grand public et une entreprise mondiale diversifiée de santé humaine », a indiqué Olivier Brandicourt, directeur général de Sanofi.

Cette nouvelle orientation et l'acquisition de toutes les activités et des marques Santé Grand Public de Boehringer dans tous les pays à l'exception de la Chine, permettront à Sanofi de renforcer son positionnement dans plusieurs domaines, notamment dans le traitement de la douleur, de l'allergie, de la toux, du rhume, de l'hygiène féminine, de la digestion ainsi que dans le segment des vitamines et des minéraux.